
草加市で浴室テレビ取付工事！！！
本日は、草加市で浴室テレビを新規に取り付けてきました。

１２インチの液晶TVと聞くと、小さいイメージがあると思いますが

浴室で見ると結構な大きさでお客さんも満足して頂きました。

新築の家には、最近付いてるのをちらほら見るものの

今は、まだ価格が高いですが僕も自宅に欲しいと思いましたね！！

お風呂好きの方いかがですが！！！！

https://www.e-kit.info/2011/01/24/%e8%8d%89%e5%8a%a0%e5%b8%82%e3%81%a7%e6%b5%b4%e5%ae%a4%e3%83%86%e3%83%ac%e3%83%93%e5%8f%96%e4%bb%98%e5%b7%a5%e4%ba%8b%ef%bc%81%ef%bc%81%ef%bc%81/

